

Lights on...

„Eclipse, kein Tag wie der andere“

Blaise Dutoit, 49 und Vater von drei Kindern, ist einer der Gründer von der Eclipse AG und übernimmt heute die Rolle des Projektleiters in Biel. Porträt.

Sie sind ein bisschen bei Eclipse rein gestolpert...

Ja. Ich war im Gymnasium und mein Studium ging länger als ich es vorgesehen hatte. Ich beschloss, aufzugeben. Ich kam 1985 zu Eclipse, das bereits unter der Leitung von Laurent Sandoz (derzeitiger CEO) bestand. Vier Jahre später verwandelten wir mit der Gründung der Firma Eclipse AG ein Hobby zum Beruf. Wir haben damit begonnen, ohne uns zu viele Fragen zu stellen und dann führte eins zum anderen.



Blaise Dutoit, operativer Leiter bei Eclipse Biel

Sie sind also ein Abenteurer...

Ich würde eher sagen, naiv und unbewusst! Anfangs überlegte ich mir, am INSAS in Brüssel zu studieren. Da ich jedoch in der Beleuchtung tätig war, und die Technik während der Schulvorstellungen sicherstellte, ging ich in diese Richtung weiter. Das war wirklich mein Ding und ich habe mir über die Jahre durch praktische Anwendung alles beigebracht. Bei jeder Veranstaltung habe ich beobachtet und analysiert, um meinen Job zu lernen. Die unendlichen Möglichkeiten der Kreation und die durch das Licht erzeugten Emotionen sind faszinierend.

Anfangs waren Sie eher in der Kultur aktiv...

Zu dieser Zeit gab es noch nicht so viele Events. Der Trend hat sich jetzt umgekehrt. Was mich aber fasziniert, ist die Vielfalt, die durch die Mischung von beiden entsteht. In der Kultur wird viel ausgetauscht und es gibt viele Begegnungen. Bei den Veranstaltungen können die technischen Herausforderungen unglaublich sein. Es ist ein spannender Job auf allen Ebenen, denn kein Tag ist wie der andere.

Was sind Ihre Aufgaben?

Ich bin für alle Projekte und Abläufe in Biel verantwortlich. Neben der Pla-

nung aller Mitarbeiter kümmere ich mich um die Verfügbarkeit des Materials in Zusammenarbeit mit der Logistik, und die Koordination zwischen dieser und den Projektleitern. Da ich auch einer davon bin, kümmere ich mich unter anderem um Theater- und Tanzaufführungen, meine Lieblingsbereiche.

Fast 30 Jahre seit der Gründung von Eclipse. Wie sehen Sie dieses Baby heute?

Es erfüllt mich mit Stolz. Eclipse ist ein Team von Leuten mit sehr unterschiedlichen Fähigkeiten, die dank diesen Projekte erstellen und weiterführen können. Trotz der Entwicklung des Unternehmens sind die Gründer noch vorhanden und sehr vereint. Das sagt viel über uns aus.

Biel, Februar 2018

Eclipse AG

Das zweisprachige in 1984 in Biel gegründete Unternehmen Eclipse ist im Bereich Produktion und Veranstaltungstechnik tätig. Es beschäftigt heute 22 feste MitarbeiterInnen sowie etwa 140 Hilfskräfte. 2006 eröffnete die Generalunternehmung eine Tochtergesellschaft in Thun. Pro Jahr engagiert sich Eclipse an mehr als **500 Anlässen** in allen Landesteilen sowie im Ausland und bietet die ganze Palette an Dienstleistungen und Beratung im Bereich Veranstaltungstechnik an.